

Canadá del Este & New York City

15 DIAS / 12 NOCHES - SALIDA 20 de SEPTIEMBRE 2025

DIA 01 - 20/09: BUENOS AIRES / TORONTO

Encuentro con nuestro coordinador en el aeropuerto 04 horas antes del horario de partida del vuelo. Realización del check in, trámites migratorios y posterior embarque en vuelo **AC 091** con destino a la ciudad de Toronto para posterior conexión a Montreal. Noche a bordo.

DIA 02 - 21/09: TORONTO / MONTREAL

Arribo a Toronto y posterior conexión con vuelo **AC 404** con destino a la ciudad de Montreal Llegada y alojamiento en el hotel (entrega de las habitaciones a partir de las 15:00 hs). Día libre para comenzar a disfrutar de esta ciudad llena de contrastes, en la cual lo antiguo y lo moderno conviven de manera armónica. Montreal es la segunda ciudad más habitada de Canadá y la principal de la provincia francófona de Quebec. Recomendamos visitar Vieux Montreal, centro histórico situado al sureste junto al río Saint Laurent. Fue el asentamiento que dio origen a la ciudad en el siglo XVII, destaca por su arquitectura de herencia colonial francesa y sus fachadas de piedra gris. Podemos comenzar el paseo por la Place d'Armes, con sus edificios representativos y su estatua de Maisonneuve, el fundador de Montreal. Frente a ella edificios representativos como la sede del Banco de Montreal, la Basílica de Notre Dame de Montreal y el antiguo seminario de Saint Sulpice, el edificio más antiguo que queda en la ciudad. Desde allí nos dirigimos hacia el río hasta el Port Vieux, para luego internarnos por las callejuelas estrechas hasta dar con la peatonal Rue Saint Paul, llena de restaurantes, tiendas de recuerdos y turistas. Resto del día libre. Alojamiento.

DIA 03 - 22/09: MONTREAL / ST ALEXIS DES MONTS (160 Km)

DESAYUNO. Encuentro con nuestro guía en el lobby del hotel y salida para comenzar la **visita panorámica** de la ciudad. Comenzaremos por la calle Saint Laurent, el barrio de la Milla Cuadrada de Oro de Montreal, en donde se encuentra hoy la famosa universidad de McGill, el parque del Monte Real con su lago de los castores y haremos una parada en el mirador de los enamorados. En camino al Viejo Montreal veremos el barrio Le Plateau Mont Royal y la plaza de Armas con su Basílica de Notre Dame de Montreal, Plaza Cartier y el Ayuntamiento de Montreal. El estadio Olímpico con parada fotográfica. Tiempo libre y a principios de la tarde partida hacia Mauricie. Arribo a nuestro hotel localizado en el medio de la naturaleza a orillas del Lac Eau Claire, en una de las más bellas regiones de Quebec. Podremos comenzar con las actividades disponibles en este gran resort y realizaremos una **excursión en canoa rabaska**, para descubrir así el antiguo método de paseo utilizado por los nativos mientras disfrutamos remando en las aguas cristalinas. Alojamiento y **CENA** de bienvenida en el hotel.

DIA 04 - 23/09: ST ALEXIS DES MONTS / WENDAKE / QUEBEC (220 Km)

DESAYUNO. Salida hasta la reserva indígena de Wendake y visita del sitio tradicional Huron: regresando más de 500 años atrás, podemos ver los costumbres, tradiciones y maneras de vivir de la nación Huron-Wendat. Continuación hasta Quebec y visita panorámica de la ciudad más antigua del país, la ciudad amurallada, la parte alta y baja, la Plaza de Armas, la Plaza Royal, el Parlamento de la provincia. Alojamiento en el hotel previsto. Tiempo libre.

DIA 05 - 24/09: QUEBEC

DESAYUNO. Día libre para el cual proponemos **excursión opcional de observación de ballenas** con almuerzo en la región de Charlevoix. Para ello partimos temprano hacia la región más bonita de la provincia, residencia de artistas y poetas, con sus bellos pueblos y geografía nos dejará un recuerdo indeleble de nuestro viaje. **ALMUERZO.** Al llegar a la confluencia del río Saguenay, tomaremos el barco que nos llevara a nuestro safari fotográfico a las ballenas de una duración

de 3 horas. Finalizado el mismo regreso hacia Quebec a la cual arribaremos bien entrada la tarde. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 06 – 25/09: QUEBEC / OTTAWA (445 Km)

DESAYUNO. Salida hacia la capital de Canadá, Ottawa. En camino visitaremos una plantación de arces en donde se produce la miel de arce con métodos tradicionales. En la **Sucrerie de la Montagne** disfrutaremos un **ALMUERZO** típico de leñadores. ¡Continuación hasta el parque Omega para un foto safari de una multitud de animales exóticos canadienses! A bordo de un bus adaptado, ¡descubre de cerca los animales más conocidos de nuestro país - ciervos, bisontes, osos, lobos y mucho más! Continuación hacia Ottawa, la capital del país que sorprenderá por su bella arquitectura y geografía en la margen del Río Ottawa. Al llegar comenzaremos la **visita panorámica de la ciudad**: Catedral, residencia del primer ministro, del Gobernador-General que representa al Rey Carlos II, el Canal Rideau bordeado de hermosas mansiones y jardines con flores multicolores. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 07 – 26/09: OTTAWA / MIL ISLAS / TORONTO (400 Km)

DESAYUNO. Salida por la autorruta Transcanadiense hacia Toronto. La región de 1000 Islas es una de las más hermosas y románticas del país en donde tomaremos una excursión de una hora en barco para admirar estas islas, sus mansiones y curiosidades en el nacimiento del río San Lorenzo. Continuación hacia **Toronto** y **visita panorámica** de esta ciudad, la mayor de Canadá y capital de la provincia de Ontario: el centro financiero, el antiguo y nuevo ayuntamiento, la avenida University con sus hospitales más importantes e instituciones tradicionales, el Parlamento provincial, el distinguido barrio Yorkville con sus tiendas elegantes, el barrio chino - segundo en importancia de Canadá, y la Torre CN, la estructura independiente más alta del hemisferio occidental con sus orgullosos 553.33 metros y que es visitada por más de 2 millones de personas cada año. Alojamiento en el hotel previsto y tiempo libre.

DIA 08 – 27/09: TORONTO / NIAGARA FALLS / TORONTO (260 Km)

DESAYUNO. Partida hacia **Niágara on the Lake**, llamado el pueblo más bonito de Ontario, capital del Alto Canadá a partir de 1792 y que en sus orígenes fue poblado por colonos americanos. Haremos una parada para recorrer la calle principal. Continuación a **Niágara** por el camino panorámico que bordea el río del mismo nombre. Allí nos esperan las majestuosas y famosas cataratas que deslumbrarán con su impresionante caudal de agua y que son una de las mayores atracciones en Norteamérica. ¡¡Aventura en el barco Hornblower!! Parada en el Table Rock para observar estas maravillosas cataratas. **ALMUERZO** incluido en **Restaurante Skylon Tower con vista a las cataratas**. Regreso a Toronto por la tarde. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 09 – 28/09: TORONTO / NEW YORK CITY

DESAYUNO. Traslado al aeropuerto Internacional Toronto Pearson para embarcar en vuelo **AC 8876** con destino a la ciudad de New York. (los trámites migratorios para el ingreso a EEUU se realizan en este aeropuerto). Arribo al aeropuerto Internacional Libertad de Newark localizado en New Jersey. Recepción y traslado a nuestro hotel en la zona de Times Square (entrega de las habitaciones a partir de las 15:00 hs.). Resto de la tarde libre, ideal para comenzar a recorrer la Gran Manzana.

DIA 10 – 29/09: NEW YORK CITY

DESAYUNO. Luego del mismo con **guía local** realizaremos la **visita a la ciudad de New York de día entero**. Con aproximadamente doce paradas, la excursión ideal para quienes la visitan por primera vez o sencillamente no saben por dónde comenzar. Visitaremos las calles y sitios tantas veces retratadas en las películas y series de televisión. Sin dudas la mejor y más extensa introducción a Nueva York: desde los sitios más clásicos a las imprescindibles visitas de la Estatua de la Libertad y de la Zona Cero. La aventura comenzará en dirección al alto Manhattan a lo largo de la parte oeste de Central Park, o Central Park West, donde haremos nuestra primera parada. Pasaremos por Columbus Circle con su estatua de

Cristóbal Colón, para seguir hasta el Lincoln Center, sede del Centro de las Artes Escénicas o Performing Arts donde se encuentran entre otros, el New York City Ballet y la Metropolitan Opera. Desde allí continuaremos hacia el edificio Dakota, escenario de la trágica muerte de John Lennon y caminaremos hasta el cercano jardín de Strawberry Fields en Central Park, a la placa hasta donde cada día se acercan multitud de fans de todo el mundo para rendirle homenaje. Después visitaremos la Iglesia de St. John The Divine, donde realizaremos una parada. Continuaremos hacia el norte, deteniéndonos para visitar la Tumba del General Grant, el Mausoleo más grande de Estados Unidos donde descansan los restos del 18º presidente. Continuaremos hacia el barrio de Harlem, sede de famosos teatros y clubs de Jazz como el Apollo o el Cotton Club, que renaciera desde que el ex- presidente Bill Clinton estableció allí su oficina. Cruzaremos hacia el este de la ciudad para llegar hasta el exclusivo barrio residencial del Upper East Side y bajar por la Quinta Avenida junto a Central Park, a lo largo de la Museum Mile o Milla de los Museos, donde destacan el Metropolitan Museum, el Guggenheim Museum, la Frick Collection. En el ajetreado Midtown continuaremos por la Quinta Avenida, pasando junto a la Catedral de St. Patrick 's y parando en el Rockefeller Center. Pasaremos después por Madison Square, donde se encuentra el famoso edificio Flatiron y nos dirigiremos al pintoresco barrio de Chelsea, para visitar Chelsea Market - ubicado en la antigua fábrica de galletas donde se hornearon las Oreos por primera vez - y pasear por el High Line, novedosa atracción de Nueva York. Después nos internaremos en los barrios del bajo Manhattan, origen histórico de la ciudad de Nueva York donde las primeras comunidades de inmigrantes se asentaron en Little Italy o Chinatown. Luego de un recorrido de 08 horas de duración regresaremos a nuestro hotel. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 11 – 30/09: NEW YORK CITY

DESAYUNO. Día libre para recorrer la ciudad o bien realizar en forma **opcional** la **excursión a Washington DC de día entero**. (excursión requiere prepago y opera en servicio regular por lo que los pasajeros deberán trasladarse por sus medios hasta el hotel más cercano para el pick up RIU Plaza New York Times Square distante 500 mts.) Pasaremos por los Estados de Nueva Jersey, Delaware y Maryland antes de llegar a nuestro destino, ¡durante el recorrido haremos una parada para usar servicios y aprovechar un buen café! Al llegar a Washington haremos nuestra primera parada en el Cementerio de Arlington donde visitaremos las tumbas de los hermanos Kennedy y el Soldado desconocido, entre otras personalidades de la historia de Estados Unidos. A poca distancia, veremos el Pentágono antes de hacer nuestra parada para visitar el memorial de Iwo Jima: homenaje a todos los marines que perdiendo su vida en esta gran batalla de la segunda Guerra mundial. Cruzando el Potomac haremos otra parada para caminar y conocer el National Mall, Lincoln Memorial, Korean Memorial, Vietnam Memorial, Monumento a la Segunda Guerra Mundial y el famoso reflecting pool, donde tendrán una vista icónica del Washington Monument (Obelisco) con la vista del Capitolio de fondo. Continuamos hacia La Casa Blanca donde haremos parada fotográfica desde el famoso South lawn. Luego el edificio de la OEA, FBI, Museos de Arte, Smithsonian y Reserva Federal antes del volver al National Mall donde terminaremos el tour. Tendremos tiempo libre entre las 14:00 y 15:30 hs. por lo que se recomienda organizar su tiempo para almorzar, caminar o visitar un museo cercano. Quienes deseen visitar el museo de Aire y Espacio deberán reservar con antelación y de manera gratuita su entrada online para las 14:00 hs. <https://www.etix.com/ticket/e/1029945/timed-entrywashington-the-smithsonian-national-air-and-space-museumgeneral-public> Partiremos de regreso a las 16:00 hs. realizando una parada para conocer desde afuera el Capitolio, Archivos Nacional y Corte Suprema antes de continuar hacia Nueva York donde llegaremos a primeras horas de la noche. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 12 – 01/10: NEW YORK CITY

DESAYUNO. Con **guía local** realizaremos el tour **Contrastes de New York** que nos permitirá conocer aquellos barrios fuera de Manhattan con sus particularidades étnicas. A través del Lincoln Tunnel llegaremos a la vecina New Jersey, con un estilo de vida y vivienda diferentes a Manhattan: desde el mirador de Boulevard East tendremos una vista maravillosa de la ciudad de Manhattan, continuamos bordeando el Rio Hudson pasando por los pueblos de Edgewater y Fort Lee. Luego cruzamos el Puente George Washington para internarnos en el Bronx, allí nos esperaran el estadio de baseball de los Yankees (parada para fotos), la comisaria de la película Distrito Apache y sus artísticos grafitis (parada para foto). Próximo

punto de interés Queens: apreciaremos la diversidad étnica de EEUU visitando los vecindarios residenciales de Whitestone y Malta, formados por hispanos, asiáticos, griegos, polacos, caribeños y más recientemente por muchos jóvenes profesionales de Manhattan. Descubriremos las curiosidades de la vida cotidiana en Queens y veremos el estadio de los Mets. Próxima parada en el Parque Flushing Meadows, donde se celebra el abierto de tenis US Open. Desde Queens nuestro paseo nos llevara a Brooklyn, barrio de moda por su juvenil e innovadora vida artística y cultural. En Brooklyn pasaremos por Williamsburg, centro de la comunidad judía ortodoxa de New York, donde podremos apreciar la particular forma de vida de esta comunidad. Desde allí regresamos a Manhattan cruzando el puente de Manhattan para finalizar el tour en la zona comercial de la calle 34 o su hotel. Resto de la tarde libre. Para la noche ofrecemos la posibilidad de realizar en forma **opcional** el **Tour Nocturno de New York**. (excursión requiere prepago y opera en servicio regular por lo que los pasajeros deberán trasladarse por sus medios hasta el hotel más cercano para el pick up RIU Plaza New York Times Square distante 500 mts.) Saliendo por la parte Este de Manhattan veremos panorámicamente el East Village, Gramercy Park, la pequeña India y la zona Punk. Continuamos hacia la terminal para tomar el ferry a Staten Island, navegaremos por 45 minutos por el Rio del Este donde tendremos las vistas más bellas de la zona financiera y sus rascacielos y veremos iluminado al emblemático sello de la ciudad: la Estatua de la Libertad. El bus nos estará esperando en Staten Island para continuar el recorrido cruzando el puente Verrazano hasta Brooklyn. Descendemos del bus para disfrutar de las pequeñas callecitas de DUMBO. Galerías de arte, cafés y restaurantes dominan el área que culmina en el famoso mirador del River Café, donde disfrutaremos de la vista más maravillosa de Manhattan desde el Rio del Este. El bus nos estará aguardando para regresar a la ciudad, el broche de oro será cruzar el puente de Manhattan para terminar en la zona de Hudson Yards. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 13 – 02/10: NEW YORK CITY

DESAYUNO. Día libre para recorrer y disfrutar de la Gran Manzana a nuestro propio ritmo, sin prisa, pero sin pausa. Para la noche, la mejor forma de despedirnos de esta icónica ciudad es realizar en forma **opcional** el **Crucero Signature**, el nuevo nombre para el conocido crucero Spirit. (excursión requiere prepago, NO es reembolsable y los pasajeros deberán trasladarse por sus medios hasta el punto de embarque Muelle 61 Chelsea Piers -West 23rd and 12th Ave.) Venga a bordo y admire New York desde una nueva perspectiva. Durante las 2.5 horas de travesía mientras se navega a lo largo del rio Hudson podremos apreciar el South Street Seaport, Governor's Island, la Estatua de la Libertad y la torre de la Libertad. Durante la navegación disfrutaremos de una cena buffet autoservicio (sin bebidas) acompañada de músicaailable a cargo del DJ para su entretenimiento. Requiere vestimenta apropiada, business casual. Alojamiento en el hotel previsto. **CENA.**

DIA 14 – 03/10: NEW YORK CITY / TORONTO / BUENOS AIRES

DESAYUNO. Check out a las 11:00 hs. y mañana libre para seguir disfrutando de la ciudad. En las primeras horas de la tarde traslado al aeropuerto Internacional Libertad de Newark localizado en New Jersey para embarcar en vuelo **AC 8883** con destino a Toronto. Arribo y conexión con el vuelo **AC 90** con destino a la ciudad de Buenos Aires. Noche a bordo.

DIA 15 – 04/10: BUENOS AIRES

Arribo a Buenos Aires y fin de nuestros servicios.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

MONTREAL – 01 NOCHE - [MARRIOTT CHATEAU CHAMPLAIN 4*](#)

ST ALEXIS – 01 NOCHE - [AUBERGE LAC A L'EAU CLAIRE 4*](#)

QUEBEC – 02 NOCHES - [CHATEAU LAURIER 4*](#)

OTTAWA – 01 NOCHE - [SHERATON OTTAWA 4*](#)

TORONTO – 02 NOCHES - [SHERATON TORONTO 4*](#)

NEW YORK – 05 NOCHES - [ALIZ HOTEL TIMES SQUARE 4*](#)

CUPOS AEREOS CONFIRMADOS

FECHA	RUTA	VUELO	SALE	LLEGA
20SEP25	EZE/YYZ	AC 0091	16:25 HS.	06:05 HS.+
21SEP25	YYZ/YUL	AC 0404	09:00 HS.	10:16 HS.
28SEP25	YYZ/EWR	AC 8876	11:30 HS.	13:01 HS.
03OCT25	EWR/YYZ	AC 8883	18:30 HS.	20:08 HS.
03OCT25	YYZ/EZE	AC 0091	23:10 HS.	14:50 HS.+

TARIFAS POR PERSONA con TASAS / IMPUESTOS / GASTOS ADMINISTRATIVOS / IVA

SGL
USD 7.878 + 922 IMP

DWB
USD 5.695 + 845 IMP

TPL
USD 5.165 + 830 IMP

FORMA DE PAGO

Los precios están expresados en dólares americanos y podrán ser pagados en dólares en efectivo o vía transferencia electrónica a la siguiente cuenta bancaria:

BANCO GALICIA

TITULAR: ROLANDO ANGEL QUEROL
CUIT 20-21459332-8
CAJA DE AHORRO EN USD 4007159-5 002-1
CBU: 00700023 31004007159514
ALIAS: AXIOMATRAVEL.USD

RESERVA USD 2.000.-

PARA HACER EFECTIVA LA RESERVA DEL VIAJE SE DEBERÁ:

1. Abonar en dólares en efectivo o vía transferencia bancaria la suma correspondiente. En caso que abonase en dinero en efectivo se aplicará lo dispuesto por la Res. Gral. AFIP 3825/2015.
2. Presentar al momento de la reserva fotocopia o copia legible escaneada del pasaporte, informar número de CUIT o CUIL y domicilio del pagador.
3. SALDO FINAL deberá estar abonado 45 días antes de la fecha de salida.

LOS PRECIOS INCLUYEN:

PASAJE AEREO: BS AS / TORONTO / MONTREAL x TORONTO / NEW YORK / TORONTO / BS AS en clase económica con Air Canadá con equipaje en bodega de 23 Kg máximo 158 cm lineales y comida en los vuelos internacionales. Los asientos se bloquean automáticamente, pero no con derecho a asignación individual. Cambios de nombre después de la emisión: hasta el 50% del grupo es gratuito después de allí cuenta con penalidad. un artículo personal debe respetar las siguientes medidas: 33 cm (13 in) de alto, 16 cm (6 in) de profundidad y 43 cm (17 in) de ancho. Tarifa no reembolsable.

HOTELERÍA: Alojamiento en habitaciones estándar doble / triple / single en base a lo solicitado por el pasajero con desayuno americano y tasa de estancia incluidas. Las habitaciones triples consisten en habitación doble con dos camas Queen. Las habitaciones dobles matrimoniales no son garantizables y están sujetas a disponibilidad al momento del check in. En caso de no haber habitaciones matrimoniales disponibles, se brindará habitación twin con 2 camas separadas. La

CONFIRMACION definitiva de los hoteles para el circuito de Canadá será 30 días antes de la fecha de salida mientras que le hotel de New York es el informado en el presente itinerario. No incluye servicio de maleteros en New York

RÉGIMEN DE COMIDAS: Desayuno Americano y 03 comidas según itinerario. En caso de dietas y/o restricciones alimentarias debe informarse al momento de realizar la reserva.

TRANSPORTE: Van, minibús o bus de acuerdo a la cantidad de pasajeros participantes.

ASISTENCIA AL VIAJERO: seguro médico internacional hasta 75 años PREMIUM 100 PROTECT de AVRIL Asistencia con tope de cobertura de USD 100.000.- que opera por sistema de reintegro (*). En caso de que el pasajero necesitara activar el seguro de cancelación por motivos de salud será responsabilidad exclusiva del pasajero gestionar personalmente cualquier tipo de solicitud y/o reclamo a la empresa de asistencia al viajero correspondiente. **Pasajeros mayores de 75 años deberán abonar un suplemento obligatorio de USD 40.- (*)** aplica en caso de medicamentos ambulatorios y/o consulta médica en ciudades en las que el prestador no tenga convenio. **Sugerimos ampliar el tope de cobertura a USD 250.000.- abonando un suplemento de USD 40.- pasajeros hasta 75 años y de USD 100.- pasajeros mayores de 75 años.**

LOS PRECIOS NO INCLUYEN:

Comidas, bebidas y entradas a museos y/o sitios que no estén especificadas en el itinerario.

Gastos personales como: servicio de lavandería, mini bar, llamadas telefónicas, visados, excesos de equipaje, propinas a guías, conductores y/o maleteros y/o cualquier otro ítem no señalado expresamente en el itinerario

SOBRE LA SALIDA ESPECIAL: Esta salida forma parte de un circuito regular, compartiendo el itinerario con pasajeros de otras nacionalidades. Para ser acompañada desde Buenos Aires debe contar con un mínimo de 20 (veinte) pasajeros. En caso de no reunirse dicha cantidad la salida está garantizada y operará con el guía correo en destino en el circuito de Canadá y asistencia del guía local en New York sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. **En caso de pasajeros con necesidades especiales físicas y/o psíquicas o un pasajero viajando solo con una edad superior a 75 años, deberá ser informado previamente a la solicitud de la reserva para consideración del operador del programa, pudiendo solicitarse un informe médico.**

CONDICIONES DE CANCELACION Y GASTOS DE ANULACIÓN:

- Una vez emitidos los tickets aéreos no hay posibilidad de devolución.
- Cancelaciones hasta 61 días previos a la fecha de salida del viaje tendrán una retención del 35 % del valor total del mismo.
- Cancelaciones entre 60 y 46 días previos de la fecha de salida del viaje tendrán una retención del 60 % del valor total del mismo.
- Cancelaciones entre 45 días previos a la fecha de salida del viaje y no presentación a la salida tendrán una retención del 100 % del valor total mismo.

AÉREOS: Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido de entre 10 y 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. AXIOMA Travel no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos ya que depende exclusivamente de las compañías aéreas. Podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo.

DOCUMENTACION: Es responsabilidad del pasajero contar con pasaporte con vigencia mínima de 06 (seis) meses luego de la fecha de regreso a la Argentina más los documentos de migración requeridos por las autoridades de los países de destino o de tránsito: **ESTADOS UNIDOS** requiere visa y pasajeros viajando con pasaporte de la Comunidad Europea deberán completar el formulario electrónico ESTA previo al viaje. **CANADA** requiere Visa, excepto arribe al país por vía aérea y cuente con una Visa válida y vigente de Estados Unidos (de no inmigrante) o haya tenido una visa de residente temporario canadiense en los últimos 10 años en cuyo caso deberá tramitar on line [Canadá eTA Travel Authorization](#) Verifique los requisitos de ingreso a Canadá [clic aquí](#)

ACEPTACION DE LOS TERMINOS DE CONTRATACIÓN: El hecho de efectuar el pago del derecho de inscripción o seña implica por parte, tanto del/de los pasajeros como de la agencia interviniente, el pleno conocimiento y total conformidad con estas Condiciones Generales y Especiales. Condiciones generales según indicado en nuestra página web <https://axiomatravel.com.ar/condiciones-generales/> exceptuando condiciones especiales detalladas para esta salida.

Operador Responsable: AXIOMA TRAVEL EVT - Legajo 14.167 – Res. 1280/09